

Weitere Blühfläche beim BORG Lauterach angelegt



BORG Lauterach in Aktion © Rouven Schipflinger

Gemeinsam mit Schüler*innen und Lehrer*innen hat der **naturschutzbund** Vorarlberg seit 2022 in mehreren Etappen das Schulgelände des BORG Lauterach naturnäher gestaltet. Nun gelang ein nächster Schritt.

Über den Sommer wurde eine weitere Fläche mit einer schwarzen Folie abgedeckt, damit die Grasnarbe des artenarmen Rasens verschwand.

Im Oktober 2025 traten Schüler*innen gemeinsam mit ihrem Lehrer MMag. Rouven Schipflinger unter der Leitung von DI Simone König in Aktion. Der Boden wurde vorbereitet und eine Saatgut-Mischung für Schmetterlinge und Wildbienen eingesät. Für Mai 2026 ist ein gemeinsamer Termin geplant, bei dem die Fläche begutachtet und nötige Pflegemaßnahmen gesetzt werden.